太西美術館準備中! & PTA 花いっぱい運動がありました

明日はいよいよ第38回文化発表会です。今日は作品を展示したり、会場準備があった りしました。また、PTA学年委員さんとボランティアさんによる『**花いっぱい運動**』も実 施され、校舎周りはきれいな花に彩られました。学校はとても華やかで、雰囲気も盛り上 がっています。

明日がますます楽しみになりました。

☆ 展示作品の一部を紹介します



パンフレットの 表紙です



1年美術 モダンテクニックを使い 感謝のメッセージカードを 作りました









3年美術 篆刻 自分の名前を 彫りました



2年美術 人権ポスター



2年国語 短歌 有名作家と コラボ







2年国語 秋を詠ったものや日常生活を詠ったものなど、どれも趣があります 短歌







美術部3年生 卒業制作 とても気持ちのこもった作品です!

☆ PTA学年委員さんとボランティアの皆さんによる『花いっぱい運動』

















PTA の皆さんのご協力のおかげで、きれいな花壇ができました。これから花が咲くのが楽しみです

☆ おまけです



石の上で下校指導をする 女子卓球部さんです。 西中生は今日も明るく元気です!